

„Oster-Gabentisch“ spendet Freude

In der Osterzeit wird es wieder einen Gabentisch für Bedürftige im Haus der Familie/ Mehrgenerationenhaus (MGH) geben. Nachdem das Kooperationsprojekt zwischen MGH und :KERIT bereits im Sommer und in der Adventszeit 2020 ein großer Erfolg war, freut sich das ehrenamtliche Team um MGH-Leiterin Marion Surrey nun auf die Fortsetzung mit der Osterausgabe 2021.

Um den Gabentisch ausreichend zu befüllen, bitten MGH und :KERIT um Spenden (z.B. haltbare Lebensmittel, Selbstgemachtes aus der Küche, Süßigkeiten, Hygieneartikel, etc.). Diese können im Haus der MGH von Montag-Freitag zwischen 09.00 - 16.00 Uhr abgegeben werden.

Der Gabentisch öffnet am Mittwoch,

den 10.03., 17.03., 24.03. und 31.03.
jeweils von 10.00 - 15.00 Uhr.



Ehrenamtliche verteilen die Spenden im Eingangsbereich des MGH in der Weststraße 6 im Stadtteil Bad Neuenahr.

„Bitte kommen Sie vorbei und holen sich etwas ab. Wir freuen uns für jeden den wir unterstützen und Freude schenken können“, so Surrey.

Rückfragen an: Marion Surrey, Tel. 02641 / 914 98 92 oder per Mail an marion.surrey@bad-neuenahr-ahrweiler.de